LA GACETA MARTES 14 DE ENERO DE 2025

15

Arranca la obra de ampliación del centro de salud de Santa Marta

- La inversión que realizará la Junta se ha previsto que ascienda a los **828.000 euros**
- El plazo de ejecución que se ha fijado para completar la obra es de 11 meses
- Se construirá un **nuevo edificio** en la parcela anexa a las actuales instalaciones

EÑE

Santa Marta de Tormes—El inicio del año ha llegado a Santa Marta con el arranque de la obra que permitirá ampliar las instalaciones del centro de salud del municipio. Esta intervención permitirá levantar un nuevo edificio anexo a las actuales instalaciones y añadir así 174 metros más de espacio para la atención a los usuarios del espacio sanitario.

La obra ya es visible en la plaza Jesús Baz, donde se está retirando el pavimento para dar paso a la ejecución de la estructura del nuevo edificio, una obra que se ha adjudicado por parte de la junta en 828.000 euros y que se ha previsto que tenga una duración de 11 meses.

Cabe recordar que fue el pasado mes de octubre cuando la Junta dio luz verde al gasto regional que permitirá esta mejora del centro de salud de Santa Marta de Tormes, que está situado en la calle Padre Ignacio Ellacuría y aumentará el espacio útil en un total de más de 174 metros cuadrados, con un edificio independiente anexo al existente que está formado por tres plantas.

En concreto, la obra prevista permitirá ampliar los recintos actuales



El inicio de las obras de ampliación del centro de salud de Santa Marta. EÑE

con una Unidad de Fisioterapia/Rehabilitación de 98 metros cuadrados con sala de fisioterapia y boxes, consulta y vestuario con aseo público adaptado, así como la ampliación del Punto de Atención Continuada (PAC) actual con dos nuevas consultas de urgencias, de 36 metros cuadrados; y la ampliación de la zona de extracciones, de 30 metros cuadrados. Junto a ello, habrá también un aseo público adaptado.

Esta actuación persigue el objetivo de dar respuesta a las necesidades surgidas ante el crecimiento demográfico de la zona básica de salud, dentro del Plan de Inversiones Sociales Prioritarias 2021-2024 de la

EL DATO

30.000

→ El centro de salud de Santa Marta no solo atiende a los más de 15.000 vecinos censados en ella sino también a 13 localidades más, con un total de 30.000 tarjetas sanitarias Junta de Castilla y León.

Por otro lado, la nueva instalación está considerada como edificio de consumo de energía casi nulo, ya que una parte de ella proviene de fuentes de energía renovable, cumpliendo con las actuales exigencias para edificios de nueva construcción. De tal forma que se consiga un uso racional de la energía necesaria para la adecuada utilización del edificio. De este modo, las características de aislamiento, permeabilidad al aire y exposición a la radiación solar, permiten la reducción del riesgo de aparición de humedades superficiales e intersticiales que puedan perjudicar las características de la envolvente.

Santa Marta, sede de una jornada sobre comercio y realidad virtual

Santa Marta de Tormes—La localidad de Santa Marta de Tormes acogerá el jueves por la tarde una jornada de trabajo bajo el título "La realidad virtual: aplicación a los negocios rurales". La cita está destinada a pymes, autónomos y emprendedores del medio rural y se llevará a cabo en la Casa Consistorial.

Habrá dos ponencias, una bajo el epígrafe "Subvenciones en material de digitalización" y otra con el título "La realidad virtual". Tras la doble charla los asistentes podrán conocer distintos casos de éxito.

En la puesta en marcha de esta jornada colaboran tanto el Ayuntamiento de la localidad transtormesina como la Fundación Air Institute, que se dedica a la promoción y el desarrollo de la investigación científica en el campo de la informática y la inteligencia artificial.

La iniciativa divulgativa para pymes y autónomos cuenta con financiaciónde la UE. **EÑE**

EN BREVE

CALZADA CELEBRA EL VIERNES A SAN ANTÓN

→ La localidad armuñesa de Calzada de Valdunciel celebrará el viernes la tradicional jornada festiva en honor a San Antón. Las actividades incluyen a las once y media de la mañana el repique de campanas y la salida del santo para ser expuesto a la puerta de la parroquia. En paralelo habrá convite de perronillas, dulces y mantecados para los presentes. A las doce se llevará a cabo la bendición de los animales y después habrá degustación de chocolate con churros. EÑE

Entrega de premios del concurso navideño de escaparates

• Los comercios de Santa Marta ganadores han sido una librería, una óptica y una pastelería

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha entregado los premios a los ganadores de la nueva edición del 'Concurso de escaparates de decoración navideña', promovido por el Consistorio y la asociación de empresarios local. Una iniciativa que se celebra coincidiendo con las fechas navideñas y dentro del marco de la 'Villa

Navideña', que ha congregado a más de 33.000 personas entre visitantes y participantes.

"El concurso persigue estimular la actividad comercial junto a la tradicional iluminación", ha señalado el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno. En la entrega de los premios el edil ha agradecido a los finalistas su participación en el certamen.

Además, Bueno ha recordado que la decoración del escaparate completa todos lo elementos ornamentales enmarcados en la 'Santa Marta Villa Navideña' que este año "ha vuelto a ser un éxito de participación con miles de visitantes, convirtiendo a la lo-

calidad en un destino de obligada visita en estas fechas tan señaladas y entrañables, especialmente para los más pequeños de la casa".

Así, en concreto, los comercios locales que han resultado ganadores han sido una librería, con el primer premio; una óptica, el segundo; y una pastelería, el tercero. En este contexto, el concurso contemplaba premios de 300, 200 y 100 euros, respectivamente.

Asimismo, el jurado ha fallado los premios valorando el trabajo artesanal, la creatividad y la composición en su conjunto, como recogían las bases del certamen. **EÑE**



Premiados junto al edil de Turismo, Juan Carlos Bueno, y el presidente de la asociación de comerciantes, Jorge Moro, EÑE